

Propone Perón la Unión de los Gremios en una Entidad Continental y Mundial

El País Afronta un Déficit de 2 mil 80 Millones de Dólares

El día 1/6/73

(UPI, EFE, AP y ArP)

BUENOS AIRES, 31 de mayo.— La principal central obrera del país, la Confederación General del Trabajo (CGT), inició hoy un congreso nacional extraordinario recibiendo un mensaje pacificador del ex presidente Juan D. Perón, que hace 18 años la convirtió en uno de los factores de poder en Argentina.

El congreso, convocado bajo el lema "Argentina Liberada", constituye la primera reunión de la CGT bajo el peronismo.

En su mensaje al congreso de la CGT, leído por su secretario privado y ahora ministro de Bienestar Social, José López Rega, Perón exhorta a los trabajadores a que vayan "del trabajo a casa y de casa al trabajo".

Esa consigna se hizo famosa durante el gobierno de Perón, que la utilizaba para evitar que en las desconcentraciones de manifestaciones se produjeran disturbios.

La CGT, que nuclea a unos seis millones de trabajadores --de una fuerza laboral nacional de unos diez millo-

nes— fue uno de los principales sustentos de Perón en el poder y se cree que durante el gobierno de Cámpora cumplirá una función similar.

Perón propuso además al congreso de la CGT la unificación de todos los dirigentes gremiales "en una entidad representativa continental y mundial", para así consolidar definitivamente las conquistas logradas por los sindicatos dentro de las fronteras de cada país".

Participan en el congreso dirigentes gremiales de todo

el país, delegaciones de 62 países y representaciones diplomáticas de otras 49 naciones.

DEFICIT

Por otra parte, el ministro de Hacienda y Finanzas, José Gelbard, anunció esta noche que el déficit de la Tesorería nacional superará en casi el 150 por ciento el estimado por el anterior gobierno.

Gelbard dijo que el déficit ascenderá a 20 mil 800 millones de pesos (2 mil 80 millones de dólares), en lugar de los 8 mil 290 millones (829 millones de dólares) estimados. Agregó que el panorama económico de las provincias es "desalentador".

INFLACION

El nuevo gobierno, además, ordenó hoy la "congelación" de los precios de las medicinas, con retroactividad al 30 de abril último, según se informó oficialmente.

Esta fue la segunda medida adoptada por el gobierno con la cual pretende comba-

tir la inflación, que el año pasado llegó al 70 por ciento.

DEMANDAS

Trece familias extranjeras asociadas a la compañía de ascensores OTIS, con sede en Estados Unidos, abandonaron el país y se dirigieron a Brasil, luego que una firma subsidiaria local recibiera demandas, al parecer del Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP), de aumento del 100 por ciento al salario de sus trabajadores y de 500 mil dólares.

En una demanda similar hecha la semana pasada a la subsidiaria de Ford Motor Company, esta compañía aceptó comprar ambulancias, equipo para escuelas y alimentos para "villas miseria" por un total de un millón de dólares.

Al gerente de la firma Gourock, López y Carvas, un inglés de 57 años, se le exigió la entrega de cinco millones de pesos (500 mil dólares) amenazándolo con un atentado en caso de no acceder al reclamo.

EL DIA 1º de JUNIO 1973